Snoezelwagen für die Bewohner des Hauses Geenzebléi in Wiltz

Wiltz. Dieser Tage wurde der Snoezelwagen von der "Amicale Les amis de la maison de retraite Wiltz" den Bewohnern des Hauses Servior Geenzebléi feierlich überreicht.

Snoezelen ist ein niederländischer Begriff. Das Wort Snoezelen beinhaltet die Verben "snuffelen" (schnuppern) und "doezelen" (dösen) und bietet viele Anwendungsbereiche, bei der therapeutischen Unterstützung: Physiotherapie, Ergotherapie, Musiktherapie und Gestalttherapie, Basale Stimulation, Sensorische Integration, Entspannungstechniken...

Dank des mobilen Wagens, kann sich die therapeutische Unterstützung den Bedürfnissen jedem Bewohner anpassen, sowohl in den individuellen Gestaltungen der Freizeit, wie auch in den Gruppenaktivitäten.

> Alice Enders via mywort

